



Geschäft	Bericht an den Einwohnerrat vom 02. März.2021
Vorstoss	Postulat B. Strondl, SP: Mehr überdachte Veloabstellplätze
Info	<p>Anlässlich der ER-Sitzung vom 31. Oktober 2018 haben Brigitte Strondl und Mitunterzeichnende Namens der SP-Fraktion das Postulat «Mehr überdachte Veloabstellplätze» (Geschäft 112) eingereicht. Darin wurde der Gemeinderat aufgefordert, im Rahmen eines vertieften Planungsauftrags abzuklären, wo, wann und zu welchen Kosten bestehende öffentliche Veloabstellanlagen überdacht und zusätzliche öffentliche, überdachte Veloabstellplätze erstellt werden können. Der Einwohnerrat hat das Postulat am 25. Februar 2019 an den Gemeinderat überwiesen. Bei der Vorlage «Investitionsausgabe für Strassenkorrektur und Abwasserleitungsbau in der Benkenstrasse» am 26. August 2019 hat der Einwohnerrat jedoch beschlossen, dass die Veloabstellplätze an der Benkenstrasse nahe dem Kronenplatz nicht zu überdachen sind.</p> <p>Zwischenzeitlich hat die Abteilung VTU ein «Langsamverkehrskonzept für Veloparking» ausgearbeitet (vgl. Beilage). Es wurde die strategische Lage, die Funktionstüchtigkeit und Verkehrssicherheit der heutigen Veloabstellanlagen analysiert. Zudem zeigt der Bericht die Kosten für einen möglichen Ausbau mit Überdachungen auf und erläutert die mögliche Mitfinanzierung durch Fördergelder der verkehrsorientierenden Institutionen.</p>
Antrag	Das Postulat wird als erledigt abgeschrieben.

Gemeinderat Binningen

Gemeindepräsident:
Mike Keller

Verwaltungsleiter:
Christian Häfelfinger

– Langsamverkehrskonzept Veloparking, Bericht

Einwohnerrat Binningen

SP Fraktion

Postulat

Mehr überdachte Veloabstellplätze

An der Benkenstrasse gleich oberhalb des Kronenplatzes hat es einen Veloabstellplatz, der bei Velo- und Motorradfahrenden sehr beliebt ist. Pendler und Pendlerinnen steigen dort auf den Bus oder das Tram um. Bei gutem Wetter reichen die Abstellplätze nicht aus und die Velos und Motos werden „wild“ parkiert. Auch der kleine überdachte Veloabstellplatz bei der Tramstation kann dies nicht verhindern. Überdachte Abstellplätze sind vor allem bei Pendlern und Pendlerinnen sehr willkommen, da sie ihr Fahrzeug mehrere Stunden am Tag stehen lassen müssen.

Abstellplätze für Velos und Motos und das Umsteigen auf den öffentlichen Verkehr entlastet die Hauptstrasse vom Autoverkehr, weshalb ausreichend Plätze sinnvoll sind.

Der Gemeinderat wird deshalb beauftrag zu prüfen und zu berichten:

1. Warum wurde der Veloabstellplatz an der unteren Benkenstrasse nicht überdacht ?
2. Wo ist es rund um den Kronenplatz möglich, weitere überdachte Abstellplätze für Velos und Motos anzubieten ?
3. Warum wurde der Abstellplatz für Velos und Motos gegenüber der Gemeindeverwaltung nicht überdacht ?
4. Ist der Gemeinderat gewillt, die bestehenden Abstellplätze an der Benkenstrasse und gegenüber der Gemeinde nachträglich zu überdachen ?
5. ~~A.~~ Wo ist es in der Gemeinde Binningen sonst noch sinnvoll, öffentliche überdachte Abstellplätze für Velos und Motos zu erstellen ?

Binningen, 31. Oktober 2018

Brigitte Strondl und Mitunterzeichnende







